

La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

"Si vous voulez découvrir les secrets de l'univers, pensez en termes d'énergie, de fréquence et de vibration."

Nikola Tesla



Le mot de Domi-Claire

Merci à vous tous et toutes pour votre engagement si essentiel dans ces moments où tout « chavire », où tout bascule afin que l'Humanité se transforme, s'éveille, se transfigure et s'ouvre à la Divine Connaissance. Nous sommes au cœur d'une phénoménale guérison et d'un affranchissement exceptionnel qui conduisent à notre Ascension.

Tout semble se « disloquer », parfois mêle nous « échapper » et c'est dans ces moments-là qu'il est fondamental de faire appel à notre Divine Présence JE SUIS et invoquer également celle de nos frères et sœurs de la Terre. Notre Présence JE SUIS est Omnipotente, elle peut

tout et de façon particulièrement rapide ! Grâce à elle, des solutions surprenantes se présenteront, remplaçant les vieux modèles inefficaces qui ont généré tant de souffrances et de chaos.

Le rôle des Artisans de Lumière est vital, bien plus précieux que nous ne le pensons !

Cette incarnation est la plus importante de toutes car elle intervient à une période charnière de l'évolution de la Planète ! Tenez bon, le meilleur est devant nous !

Au bonheur de vous retrouver dans mes stages ou autres opportunités ! Plein de Lumière et à très bientôt !

LA TRIPLE-INFINITÉ DE LA PORTE DU LION : 888

8 août 2024 = 888

Par Patricia Cota-Robles

Traduit par Dominique-Claire Germain

« À chaque Souffle, avec l'aide de ma Présence Je SUIS, je renforce l'Amour Divin et Absolu de notre Père/Mère Divin ainsi que le Concept Immaculé de la Famille de l'Humanité. A chaque Souffle, j'oublie nos différences et nos différents et je mets tout en œuvre pour nous réunir dans l'Amour, l'Unité et la Paix afin que chacun atteigne son plus haut niveau d'excellence.

L'ouverture de la Triple-Infinité du 888 se déroulera lors du passage du Portail du Lion qui aura lieu le 8 août 2024. Ce Portail Cosmique ouvrira la voie aux Plans Divins qui se produiront lors du dernier et 38^{ième} Congrès International sur l'Illumination Planétaire. Ce congrès aura lieu du 10 au 15 août 2024 au cœur du désert de l'Arizona (USA).

Merci d'accueillir ces informations dans la Flamme Sacrée de votre Cœur et demandez à Votre Présence JE SUIS de vous éclairer de la Divine Vérité. Les Êtres de Lumière m'ont demandé de réitérer cette Connaissance Sacrée, afin que nous puissions expérimenter une Conscience Unifiée lors de ces opportunités imminentes.

Le 22 juillet, nous sommes entrés dans le cycle solaire du Lion. Cette journée est célébrée dans le monde entier par des millions de personnes qui honorent Marie-Madeleine. Marie de Magdala est l'une des représentantes de l'Amour

Divin Absolu de notre Mère Divine. Le 22 juillet de chaque année, grâce à la Coupe collective que forme la Conscience de l'Humanité, Marie-Madeleine inonde la Terre de son Amour merveilleux qui se joint à celui notre Mère Divine. Cet Amour Divin améliore chaque particule et onde de Vie sur Terre et a préparé l'Humanité à vivre le « Jour hors du temps » planifié le 25 juillet et 26 juillet par les Mayas. Ce jour est connu comme étant le Nouvel An Galactique. Le service de Marie-Madeleine prépare également la Terre Mère et TOUTE Vie à franchir la Porte du Lion qui se produit les 8/8 de chaque année.

L'année 2024 vibre également aux fréquences du nombre huit ($2024=8$). Ce 8 août 2024, nous allons expérimenter un Portail unique, une Triple-Infinité lors de la Porte du Lion. (Le 8 étant le symbole de l'infini, ce qui est en bas est comme ce qui est en Haut)

Lors de l'ouverture de la Porte du Lion, la Terre s'alignera à Sirius et au cycle du Lion. Ainsi un nouveau cycle de Temps et d'Espace commencera. Lors de ces configurations propices, les Royaumes Célestes nous rappellent ce qu'ils nous ont révélé lorsque la nouvelle décennie a débuté : les dix prochaines années, l'humanité changera le cours de l'histoire de la Terre Mère et de TOUTE vie. Les humains commenceront

à développer leurs capacités latentes grâce auxquelles ils transfigureront littéralement leurs corps terrestres et leurs expériences de vie.

Nous pourrions manifester les modèles de Perfection ancrés dans notre puissante Triple Flamme Immortelle. Cette Perfection est l'expression concrète de la Nouvelle Terre. Notre Nouvelle Terre se transforme en puissance solaire et cristalline, reflétant les splendeurs de la Cinquième Dimension.

Les Êtres de Lumière ont précisé que ce processus de Transfiguration encore peu compris sera accompli grâce à la collaboration grandement renforcée entre les Grands Êtres de Lumière et l'Humanité qui s'éveille. Notre Père/Mère Divin a confirmé que ce rare degré de collaboration entre le Ciel et la Terre n'avait jamais été tenté auparavant.

En 2020, en raison des changements monumentaux qui ont marqué le début de la décennie, lors du 8 août, l'ouverture de la Porte du Lion atteignait son apogée. La « pause planétaire » liée au confinement mondial a permis de grands pas en avant. Dès les premiers mois de 2020, notre Père/Mère Divin, en un souffle, a permis comme jamais à la Terre Mère et TOUTE Vie de franchir la Porte du Lion Originelle qui pulse au-dessus de la Pyramide de Gizeh en Egypte. Ainsi, la Terre et l'humanité ont été 'propulsées' dans des fréquences beaucoup plus élevées alors qu'elles franchissaient la Porte du Lion Solaire et Cristalline qui se tient dans les fréquences de la Cinquième Dimension. Cette Porte flamboie dans l'atmosphère de la Terre au cœur même de la Nouvelle Terre.

Lors de ce passage, chaque homme, femme et enfant de la Planète a atteint une fréquence vibratoire hors du commun. Ainsi les Présences JE

SUIS ont œuvré afin que nous intégrions pleinement ces fréquences à un niveau cellulaire/atomique et au plus profond de nos corps physique, éthérique, mental et émotionnel. Cette intégration a créé l'espace sacré pour que la Présence JE SUIS de chaque personne bénéficie d'une plus grande Unité entre ses quatre corps terrestres. Cela permettra à notre esprit de devenir de plus en plus conscient de la Divine Vérité.

Depuis quatre ans maintenant, les Présences JE SUIS nous guident intensément et il devient difficile de les ignorer. Cette communication avec notre Présence JE SUIS ne s'apparente plus à une « petite voix intérieure » qui s'est toujours efforcée de passer au-dessus du bruit et du chaos du monde extérieur. Notre Divinité est maintenant un guide efficace et influent. Elle met en Lumière la Connaissance Intérieure qui nous pousse à choisir des comportements vertueux et à rejeter les vieux modèles dégradés.

Bien sûr, par le pouvoir de notre libre arbitre, nous pouvons ignorer la Guidance Intérieure que nous offre notre Présence JE SUIS. Cependant lorsque nous dénigrons ses conseils, nous en faisons rapidement les frais et nos pensées, nos sentiments, nos paroles et nos actions non vertueux engendrent des conséquences douloureuses. Si nous éprouvons un doute en ce qui concerne notre perception, les Grands Êtres de Lumière nous suggèrent d'observer les événements qui se déroulent dans notre vie et de noter comment ces événements nous affectent mentalement et émotionnellement. Ils nous conseillent également d'invoquer la Flamme Aigue Marine du Divin Discernement.

Le 8 août 2024 = 888, nous serons à nouveau au seuil du Portail du Lion de la Cinquième Dimension. Tout au long de cette année particulièrement puissante, jour après jour, nous avons été guidés

pour accomplir différentes activités de Lumière. Ces activités ont préparé l'Humanité, le Royaume Élémental et la Terre Mère, à un niveau cellulaire/atomique et subatomique de façon à ce que nous soyons prêts pour la prochaine étape de notre processus d'Ascension.

La Présence JE SUIS de chaque homme, femme et enfant a la possibilité maintenant de recevoir de NOUVELLES expression de Lumière dont les flots provenant de la Cinquième Dimension s'écouleront au travers de la Porte du Lion. Cette Lumière intensifiera de façon exponentielle la Force et le Courage qui rayonnent au cœur de la Flamme du Cœur de chaque personne. Cette phase des Plans Divins nous prépare à vivre la prochaine étape de notre évolution. Cette étape se déroulera au cours du 38^{ième} Congrès International de l'illumination, aux USA.

La Porte du Lion est gardée par deux magnifiques Lions qui représentent le Lion d'hier et le Lion de demain. Le 8 août 2024, alors que nous passerons entre ces deux Lions, nous serons davantage déterminés à ne plus laisser le passé ou le futur nous contrôler ou nous manipuler. Au contraire, alors que nous unissons nos forces à celles des Royaumes Célestes et que nous nous alignons à l'Instant Éternel, à l'ici et Maintenant nous Co-crèerons la Nouvelle Terre Solaire et Cristalline, la Terre de la Cinquième Dimension.

Cette année, pour la toute première fois, la Terre Mère et Toute Vie franchiront le Portail de la Triple-Infinité du 888, à ce moment-là, notre Grand Soleil Central nous offrira son Etreinte Glorieuse.

Alors que nous traverserons le Portail du Lion, la Présence JE SUIS de chaque personne aura, en accord avec notre Père/Mère Divin, la possibilité de libérer les modèles de Perfection encodés

dans nos douze Brins d'ADN Solaires, ceux de la Cinquième Dimension. Ces codes vibrent de Sagesse Divine et de Connaissance Sacrée. Cette libération ouvrira la voie à toutes les Présences JE SUIS qui restaureront harmonieusement un Ordre Supérieur en chaque Être. Cela va grandement accroître l'influence de la Présence JE SUIS.

Grâce à la Présence JE SUIS pleinement intégrée de chaque personne, nous serons bientôt en mesure de recevoir intuitivement des Suggestions, des Idées et des Concepts Divins multidimensionnels bien plus élevés. Ces inspirations proviendront de notre Présence JE SUIS, des Êtres de Lumière, de notre Grand Soleil Central et de notre Père/Mère Divin. Nous n'avons jamais connu un tel déploiement de Bénédiction. Les Êtres de Lumière ont affirmé que, grâce à cette profonde Vérité lovée dans la Flamme du Cœur de chaque personne, nous commencerons à transfigurer notre réalité physique, nous inspirant des modèles de Perfection qui structurent la Nouvelle Terre Solaire, une Terre de Cinquième Dimension. Ce Plan Divin se déroule dans l'Éternel Moment de l'ici et Maintenant. Ce 8 août 2024 = 888, alors que nous franchirons la Porte du Lion, prêtez attention aux directives que vous présentera votre Présence JE SUIS. Les miracles attendent d'être Co-crées par VOUS.

Chers Artisans de Lumière, soyez en paix et SACHEZ que TOUT est bien. »

Voici le lien pour le congrès à Lyon en septembre 2024 : <https://www.dominique-claire-germain.com/docs/programme-congres-2024.pdf>

A très bientôt et toute ma tendresse !

Domi-Claire

Les Initiatives

PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL

Dominique-Claire Germain

Rencontre des Ambassadeurs de Lumière :
Accélérer la manifestation
du Nouveau Monde !

3 jours inoubliables près de LYON
Du 19 au 22 septembre 2024

Œuvrer avec Les Lois Divines et les Présences JE SUIS de
Chaque homme, femme, millennial et enfant de l'Humanité,
pour que les Plans Divins s'accomplissent à la Perfection !

Les Hiérarchies Célestes nous invitent à retisser des liens de Grande
Lumière avec tous ceux et celles qui œuvrent dans le but de restaurer la
Splendeur et la Joie sur Gaia.

Saint Germain, nous rappelle qu'il a besoin d'une « armée » de Lumière
pour accomplir les Plans Divins orchestrés pour l'Humanité depuis la
nuit des temps !

Ces rencontres sont des privilèges uniques et puissants pour toute Vie !
Notre mission : nous UNIR, nous retrouver pour vivre des moments qui
contribueront à la Victoire de l'Ascension pour tous.

La présence de brillants scientifiques offrira une dimension élargie !

Réservations :
ve.moussay@gmail.com
06 06 47 72 42

Voir le programme :
www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations
Tarif en chambre double : 710€
(tout compris et repas végétariens)
(d'autres possibilités de chambres sont proposées)

Dominique-Claire Germain

Domi-Claire : 06 99 00 82 19
www.dominique-claire-germain.com



Les Initiatives

Du 19 au 22 Septembre 2024 : Premier Congrès international « Rencontre des Ambassadeurs de Lumière, pour manifester le Nouveau Monde »

• **Lausanne (Lutry), les 5 et 6 Octobre 2024** : « Le fabuleux pouvoir des Croyances et des Emotions » (enseignement inspiré par les Grands Êtres de Lumière)

• **Vannes, les 12 et 13 octobre 2024** : Comment devenir des Artisans de Lumière sereins, puissants et efficaces ? Comment œuvrer avec le règne Angélique et Élémental ? Comprendre les Plans Divins passés et à venir !

• **Bonifacio, les 2 et 3 novembre 2024** : « Aller plus loin dans la Compréhension du processus d'Ascension de l'Humanité » (Ce module constitue la deuxième partie du séminaire intitulé : Mieux comprendre le Processus d'Ascension)

• **Paris (17ième), les 26 et 27 octobre 2024** : Découvrir les Grands Êtres de Lumière qui nous assistent depuis la nuit des temps (Archanges, Elohim, Bouddhas, Maîtres ascensionnés, et autres). Nous explorerons leur parcours, nous écouterons leur messages et leurs enseignements afin de mieux œuvrer avec eux pour nous et l'humanité.

• **Suisse – Mézières, les 16 et 17 Novembre 2024** : « Aller plus loin dans la Compréhension du processus d'Ascension de l'Humanité » (Ce module constitue la deuxième partie du séminaire intitulé : Mieux comprendre le Processus d'Ascension)

• **Colmar le 30 novembre et 1 décembre 2024** : Découvrir les Grands Êtres de Lumière qui nous assistent depuis la nuit des temps (Archanges, Elohim, Bouddhas, Maîtres ascensionnés, et autres). Nous explorerons leur parcours, nous écouterons leur messages et leurs enseignements afin de mieux œuvrer avec eux pour nous et l'humanité.

(Les dates peuvent être modifiées en fonction de la conjoncture)

Domi-Claire : 06 99 00 82 19
www.dominique-claire-germain.com

L'Association

L'Association « **Vivre sa Légende** » est libre de toute appartenance.

« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir une vision plus Haute en ce qui concerne l'évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le concept que **tout est possible** et que nous sommes ici pour accomplir notre **Légende Personnelle**.

L'Homme est omnipotent, investi d'une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l'**Être merveilleux que nous sommes**. Afin que chacun d'entre nous puisse réveiller l'alchimiste enfoui au fond de nous, l'Association « **Vivre sa Légende** » propose un journal mensuel qui partage la Vision d'Artisans de Lumière et d'écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements planétaires.

Les articles choisis témoigneront également de l'extraordinaire processus de **transmutation** qui se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.

L'Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des ateliers d'écriture s'articulant autour de la **Loi d'Attraction**.

*Que l'énergie des mots choisis permette à votre chemin d'être plus doux, plus serein et que votre
Légende Personnelle se réalise...
A très bientôt !*

L'équipe de Vivre sa Légende

Coupon d'adhésion

n° 210 • SEPTEMBRE 2024

Nom : Prénom :
Adresse :
Tél : /
Email :
Date : / /

Adhésion association : 20 €

Coupon à retourner à l'adresse suivante :

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
• Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19
Email : contact@dominique-claire-germain.com

*Merci de faire
passer ce journal !*

*Préservez la nature
Recyclez !*

